

Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 29 juin 2021

Rue Lardenoy 97100 BASSE-TERRE

Tél.: 05.90.99.39.00

LA PREFECTURE COMMUNIQUE

EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE

Point de situation n°3

Une explosion phréatique s'est produite à 9h00 au volcan La Soufrière. L'activité explosive a été accompagnée d'un séisme de magnitude 3 largement ressenti par la population. La hauteur de la colonne éruptive est estimée à plus de 3 km.

A 9h15 locales, les observations disponibles témoignent de 1 mm de cendres humides sur les hauts de Saint-Claude, dans la zone évacuée. Des traces de cendres sont signalées dans les bas de Saint-Claude (Ducharmoy) et Baillif. Pas de cendre sur Basse Terre. Le vent dominant est actuellement d'est.

Les routes sont coupées entre Basse-Terre et Bouillante et Basse-Terre et Capesterre-Belle-Eau. Les forces de l'ordre interdisent l'accès dans la zone de retombée des cendres entre Capesterre-Belle-Eau et Bouillante..

Le préfet demande à chacun de respecter les mesures de sécurité suivantes :

- Informez-vous : écoutez et suivez les consignes données par la radio et les autorités.
- Pensez à bien protéger les personnes sensibles (asthmatique...) en les équipant de masques et en gardant leurs médicaments à portée de main.
- Restez dans les immeubles, maisons, abris.
- Prévoyez un lieu de repli ou rapprochez-vous des services de la mairie chargés d'organiser l'évacuation des populations.
- Soyez prêt à l'éventualité d'une évacuation.
- Évitez de téléphoner pour laisser les secours disposer au mieux des réseaux.

EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE - EXERCICE